



# 1<sup>er</sup> MAI 2024

## Pour les droits des travailleurs et des travailleuses

Depuis des mois, les mobilisations et journées de grève se multiplient dans les entreprises et administrations des Pyrénées-Orientales.

Nos organisations syndicales CFTD 66, CFTC 66, CGT 66, FSU 66, Solidaires 66 et UNSA 66 apportent leur soutien plein et entier aux travailleurs et travailleuses du département qui luttent pour l'augmentation des salaires, l'emploi et l'amélioration de leurs conditions de vie et de travail.

Pour 2024, Macron et son gouvernement s'engagent dans un nouveau plan d'austérité qui ne vise qu'à affaiblir le mouvement social et satisfaire les intérêts du capital et de la finance.

Dans la continuité de la réforme des retraites et la loi immigration, nos organisations sont unies et déterminées pour gagner de nouveaux droits pour les travailleurs et les travailleuses, une meilleure redistribution des richesses, plus de justice sociale et s'opposent fermement aux contre-réformes de la fonction publique, de l'assurance chômage et loi travail.

Alors que sur notre département des Pyrénées-Orientales, la principale préoccupation des habitant.es sont les fins de mois difficile. L'urgence est bien d'augmenter les salaires, les pensions de retraites et le point d'indice et à les indexer sur les prix.

La précarité et la pauvreté gagnent du terrain, en particulier chez les jeunes et les étudiant-es du département : Il faut augmenter les minima sociaux, les bourses d'études et réformer en urgence ce système d'aide pour que chacun-e puisse étudier dans des conditions dignes.

Notre département est aussi fortement touché par le dérèglement climatique et le manque d'eau. Nos organisations militent clairement en faveur de projets structurants pour notre département dans le respect des contraintes environnementales pour répondre aux besoins de la population.

Ce 1er mai, journée internationale des travailleurs et travailleuses, va se tenir dans un contexte marqué par la montée de l'extrême droite en Europe et les guerres terriblement meurtrières, notamment en Ukraine et en Palestine.

Nos organisations réaffirment leur engagement pour l'arrêt immédiat des bombardements et une paix juste et durable entre les peuples et s'opposent fermement à l'imposture de l'extrême droite qui divise les travailleurs et les travailleuses.

Nos organisations locales sont indignées : la valeur symbolique de cette journée du 1er mai, traditionnellement dédiée aux revendications sociales, veut être détournée par un parti qui ose organiser un meeting ce même jour à Perpignan et dont les positions sont aux antipodes des valeurs de nos syndicats.

Les organisations syndicales CFTD 66, CFTC 66, CGT 66, FSU 66, Solidaires 66 et UNSA 66 appellent l'ensemble du monde du travail à participer massivement à la manifestation de Perpignan et à faire de ce 1<sup>er</sup> mai 2024 une grande journée de mobilisation départementale pour les droits des travailleurs et des travailleuses.

# MANIFESTATION

## 10h30 – PLACE DE CATALOGNE – PERPIGNAN

## Et dans les autres communes du département